

郵便はがき



しんちゃんLIVE

皆さんにはご健勝と存じます。暑い夏が過ぎ、季節は急速に秋から冬へと移り変わろうとしております。

安倍晋三首相の退陣を受け、菅義偉首相が誕生。「コロナウイルス感染拡大防止と経済の再生」という最重要課題を中心に、新たに菅内閣がその先頭に立って国政を担っております。もちろん、江戸川区議会はじめ、地方議会もその大きな流れの中にあり、いまだ終息の見えない「コロナウイルスとの戦い、地域経済の活性化。」は、喫緊の最重要課題です。そのため、医師会を中心に、医療従事者ならびに各医療機関が懸念にご尽力いただいております。

また、行政と区議会もチカラを合わせて、区民の生命と健康を守るために取り組みを強化しております。何卒、皆様のご理解、ご協力をお願い申し上げます。

令和2年 深秋



江戸川区議会議員 ふじさわ進一

ふじさわ進一事務所

〒133-0056 東京都江戸川区南小岩6-28-11
Tel.03-3658-0783 fax.03-3658-7251

ふじさわ進一

検索

HP毎日更新!



しんちゃん今日は何しているの?

江戸川区議会議員 ふじさわ進一 区政レポート 2020 しんちゃんLIVE VOL. 49

TOPICS

令和2年第3回定例会 9月17日~10月22日

36日間にわたる秋の議会。期間中「令和元年度決算特別委員会」が設置され、様々な施策の成果や課題を積極的に審議し、認定すべきものと決しました。また、コロナ関連費を含む総額35億2千万円余の補正予算、住居表示の実施に伴う条例改正など、議案9件、報告5件を最終日に原案可決。さらに、自民党による「選択的夫婦別姓制度の審議を求める意見書」が発議され、全会一致で議決されました。



区議会に新たな議連発足

超党派の議員連盟「江戸川区SDGs議員連盟」「江戸川区・ホノルル市友好議員連盟」が発足。私は前区議會議長として、連盟相談役に就任しました。本区の国際化に大きく寄与する議連の誕生は新たな夢の創造につながるものと確信しております。



コミュニティ交通実現へ全力

昨春の選挙の際に私が公約の一つとして取り上げました【コミュニティ交通推進】。「交通不便地域解消!」を念頭に、予算が計上され、上一色・興宮地区を中心に、「実態の検証」が始まりました。「上一色地域問題協議会」のご協力も得て、コミュニティバスを着実に進めてまいります。



いつもと違う夏を経て

コロナウイルスの感染拡大防止のため、ラジオ体操・盆踊り大会・暑気払い会、そして神輿を狙いでの本祭りなど、夏の行事はすべて中止。いつもと違う静かな夏でした。私は乱読派の面目躍如の「読書タイム充実」と健康増進のための「地域ウォーキング」を心掛け、充実した日々を過ごしました。



●令和2年第4回定例会は11月24日~12月9日です。

●次号しんちゃんLIVE50号は、令和3年初旬発行です。